

## ABSTRAK

Penelitian dengan judul “Konsep *Kafā’ah* Perspektif Al-Qur’an (Upaya Kontekstualisasi Ayat-ayat Nikah)” yang ditulis oleh Safiatuddina Quthrunada, NIM: 126301202107, di bimbing oleh Rifqi As’adah Al-Laily S.Ud., M.Ag.

**Kata kunci:** *Kafā’ah*, pernikahan, kontekstualisasi.

*Kafā’ah* adalah keserasian dari berbagai aspek, termasuk pada aspek agama dan aspek agama ini dinilai relevan mulai zaman era klasik hingga era modern saat ini. Karena dengan penerapan kriteria *kafā’ah* dalam pernikahan maka akan terwujudnya keluarga yang *sakinah, mawaddah, rahmah* dan *maslahah*. *Kafā’ah* dalam pernikahan yang sudah diterapkan sejak era kalsik tentunya berbeda dengan penerapan *kafā’ah* dalam pernikahan pada era modern saat ini, dengan demikian penulis akan menyampaikan perihal *kafā’ah* yang kemudian dikontekstualisasikan atau direlevansikan pada era modern saat ini.

Penelitian ini akan mengkaji tentang: 1) Bagaimana wawasan umum tentang *kafā’ah* dalam Al-Qur’an? 2) Bagaimana unsur-unsur *kafā’ah* dalam Al-Qur’an? 3) Bagaimana kontekstualisasi ayat-ayat tentang *kafā’ah* sebagai upaya memilih pasangan pada zaman sekarang? Tujuan dari penelitian dalam skripsi ini adalah: 1) Mendeskripsikan wawasan umum tentang *kafā’ah* dalam Al-Qur’an. 2) Mendeskripsikan unsur-unsur *kafā’ah* dalam Al-Qur’an. 3) Menjabarkan pengkontekstualisasian ayat-ayat tentang *kafā’ah* sebagai upaya memilih pasangan pada zaman sekarang.

Metode analisis dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif yang bersifat kepustakaan (*Library research*) dengan metode kualitatif-deskriptif serta menggunakan pendekatan tafsir tematik konseptual. Teknik untuk mengumpulkan data yaitu menggunakan teknik dokumentatif yaitu mengumpulkan literasi-literasi yang dianggap relevan dengan masalah yang diteliti.

Hasil dari penelitian ini adalah dari beberapa kriteria *kafā’ah* dalam pernikahan pada era klasik dan era modern, keduanya sama-sama menekankan pada kesetaraan agama atau keyakinan, sedangkan pada kesetaraan harta, kesetaraan nasab dan kesetaraan sosial mengalami perubahan pemaknaan oleh masyarakat modern. Pada zaman modern ini ada kriteria yang muncul di tengah-tengah masyarakat modern yaitu kesetaraan dalam pendidikan, dikarenakan pendidikan seseorang akan memengaruhi pola pikir atau pemahaman seseorang, yang kemudia akan berdampak pada perilaku dan etika seseorang.

## ABSTRACT

The research entitled "The Concept of *Kafā'ah* in Marriage (Efforts to Contextualize Marriage Verses from the Qur'anic Perspective)" written by Safiatuddina Quthrunada, NIM: 126301202107, was guided by Rifqi As'adah Al-Laily S.Ud., M.Ag.

**Keywords:** *Kafā'ah*, marriage, contextualization.

*Kafā'ah* is a harmony of various aspects, including religious aspects and religious aspects are considered relevant from the classical era to the modern era today. Because with the application of the criteria of *kafā'ah* in marriage, there will be a family that is *sakinah*, *mawaddah*, *rahmah* and *maslahah*. *Kafā'ah* in marriage that has been applied since the calcic era is certainly different from the application of *kafā'ah* in marriage in the modern era, thus the author will convey about *kafā'ah* which is then contextualized or relevant in the modern era.

This study will examine about: 1) What is the general insight about *kafā'ah* in the Qur'an? 2) What are the elements of *kafā'ah* in the Qur'an? 3) How is the contextualization of the verses on *kafā'ah* as an effort to choose a partner today? The objectives of the research in this thesis are: 1) Describe the general insight about *kafā'ah* in the Qur'an. 2) Describe the elements of *kafā'ah* in the Qur'an. 3) Describe the contextualization of verses about *kafā'ah* as an effort to choose a partner today.

The method in this study uses a type of qualitative research that is library research with qualitative-descriptive methods and uses a conceptual thematic interpretation approach. The technique for collecting data is to use documentary techniques, namely collecting literacy that is considered relevant to the problem under study.

The results of this study are from several criteria of *kafā'ah* in marriage in the classical era and the modern era, both of which emphasize the equality of religion or belief, while the equality of property, equality of nasab and social equality has changed the meaning by modern society. In modern times there is a criterion that appears in the midst of modern society, namely equality in education, because one's education will affect one's mindset or understanding, which will then have an impact on one's behavior and ethics.

## تجريدي

البحث بعنوان "مفهوم الكفاءة جهود في تأطير آيات الزواج" تأليف صفية الدين قثرونادا، NIM: 126301202107، إشراف رفاقي أصدعة الليلي سعود، M.Ag.

**الكلمات المفتاحية:** الكفاءة ، الزواج، السياق.

الكفاءة هو الانسجام بين الجوانب المختلفة ، بما في ذلك الجانب الديني ويعتبر هذا الجانب من الدين ذا صلة من العصر الكلاسيكي إلى العصر الحديث الحالي. لأنه مع تطبيق معايير الكفاءة في الزواج ، ستكون هناك عائلة هي الصقلة والمودة والرحمة والمصلحة . الكفاءة في الزواج الذي تم تطبيقه منذ عصر الكلاسيك يختلف بالتأكيد عن تطبيق الكفاءة في الزواج في العصر الحديث الحالي ، وبالتالي سينقل المؤلف عن الكفاءة آه التي يتم وضعها في سياقها أو ذات صلة في العصر الحديث الحالي.

ستبحث هذه الدراسة ما يلي: (1) ما هي البصيرة العامة حول الكفاءة في القرآن؟ (2) ما هي عناصر الكفاءة في القرآن؟ (3) كيفية وضع الآيات حول الكفاءة > آه في سياقها كمحاولة لاختيار شريك اليوم؟ أهداف البحث في هذه الرسالة هي: (1) وصف البصيرة العامة حول الكفاءة في القرآن. (2) وصف عناصر الكفاءة في القرآن. (3) وصف سياق الآيات حول الكفاءة أ كمحاولة لاختيار شريك في أوقات اليوم.

يستخدم منهج التحليل في هذه الدراسة نوعا من البحث النوعي وهو الأدب (بحوث المكتبات) بمنهج وصفي نوعي ويستخدم منهج التفسير الموضوعي المفاهيمي. تتمثل تقنية جمع البيانات في استخدام التقنيات الوثائقية ، أي جمع محو الأمية التي تعتبر ذات صلة بالمشكلة التي يتم بحثها.

استندت نتائج هذه الدراسة إلى عدة معايير لكفاءة في الزواج في العصر الكلاسيكي والعصر الحديث، وكلاهما يؤكد على المساواة في الدين أو المعتقد، بينما في المساواة في الملكية والمساواة في المصير والمساواة الاجتماعية شهدت تغيرات في المعنى من قبل المجتمع الحديث. في العصر الحديث ، هناك معايير تظهر في خضم المجتمع الحديث ، وهي المساواة في التعليم ، لأن تعليم الشخص سيؤثر على عقلية الشخص أو فهمه ، مما سيكون له تأثير على سلوك الشخص وأخلاقه.